

Février 2020

SPECTACLE ET VISITE

Guerre : et si ça nous arrivait ?

Textes de Jeanne Teller et adaptation par la Compagnie Les Transformateurs, en partenariat avec la Licra Drôme

Et si, aujourd'hui, il y avait la guerre en France...?

Une lecture-spectacle qui interroge notre rapport à la guerre et à ses conséquences directes sur nos vies. Les rôles s'inversent : le spectateur vit le parcours d'un adolescent français et de sa famille confrontés à l'exil.

Séance suivie d'un échange avec les artistes et d'une visite guidée de l'exposition *La guerre après la guerre. La France au Proche-Orient, 1918-1923*.

> Mercredi 19 février à 14h30

Adultes/ados à partir de 14 ans

Tarif : 8€ - Places limitées (réservation conseillée)

CONFÉRENCE Changement de date !

La Syrie au cœur des enjeux internationaux

Avec Fabrice Balanche, géographe, maître de conférences à l'Université Lumière Lyon 2, en partenariat avec l'Université Populaire de l'Agglomération Valentinoise

Depuis 2011, la Syrie est le théâtre de terribles guerres ayant causé la mort de plusieurs centaines de milliers de personnes et le déplacement de millions de réfugiés. Spécialiste de la Syrie, fin analyste du Proche-Orient et souvent à contrecourant de la pensée dominante, Fabrice Balanche interviendra sur l'actualité de la situation en Syrie.

> Mercredi 19 février à 20h

Tarif : 5€ - Places limitées (réservation conseillée)

VISITES GUIDÉES

La guerre après la guerre La France au Proche-Orient, 1918-1923

Objet de convoitises entre les grandes puissances, le Proche-Orient est, après 1918, le théâtre de nouvelles guerres. Découvrez cet épisode historique méconnu en compagnie d'un médiateur.

> Samedi 8 février à 15h

Tarif : prix d'entrée + 2€ (gratuit étudiants et -18 ans)

Exposition présentée jusqu'au 15 mars 2020

Exposition permanente

> Dimanche 23 février à 15h

Tarif : prix d'entrée + 2€ (gratuit étudiants et -18 ans)

ANIMATION FAMILLE

Partir, ou pas ?

Cinq personnages, cinq destins. Pourquoi doit-on parfois quitter son pays ? A-t-on toujours le choix ? En famille ou entre amis, ce jeu invite à s'interroger sur la question des migrations internationales, tout en s'amusant.

> Mardi 25 février à 15h

À partir de 12 ans - Places limitées (réservation conseillée)

Tarif : de 3€ à 5€ par personne

